
 

 

                                   

                                                           

 

 

   

 

 私は 

『江津市地域商業等支援事業費補助金』 

を活用しました！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み（令和元年度） 

地元のお客さんにゆっくりと楽しく手に取りやすい買い物時間を 

＊服部善之(経営指導員) ＊ 

かどや商店さんは以前から関わらせ

ていただいていて、経営計画書の策定

支援により、粗利益率が改善したとの

嬉しい声をもらいました！ 

また、最近では商工会が主催した「消

費税増税に伴う軽減税率に対応するた

めのレジ講習会」を受講してもらい、レ

ジ補助金を活用してレジも購入される

予定です。色々なことに積極的に取り

組まれておられます！ 

＊店主 山﨑宏明さん＊ 
 歳ばかり取り、もう 72歳になります。

でも、気持ちだけは若く持ち続けて、自

分を頼りにしてくれるお客さん、ありが

とうと言ってくれるお客さんのために

も、出来るところまで頑張ります！ 

あっさりしていて、話しやすい商工会

の服部さんにはこれからもお世話にな

りますので、どうぞ一つよろしくお願

いします。 

かどや商店／桜江町商工会 

■業種    小売業 

■住所    島根県江津市桜江町川戸1302 

■電話番号  (0855)92-0032 

■移動販売日 水・金曜日 

「近所に買い物ができる店がない」「店へ行く交通手段がない」という買い物弱者は少なくありません。 桜

江町では、明るく気さくな夫婦が食料品や日用品を扱う商店を営む傍ら、４０年前から「移動販売」を始 

め、今では地域にとって「必須」の存在となっています。月・水・金曜日にはお店の商品をたくさん乗せ、元 

気に町内を駆け回っておられます。今年で創業７０年を迎える、店主の山崎宏明さんにお話を伺いました！ 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

移動販売車両に組み立て式のシートと備え付けの商品陳列用の棚をつけたことにより、地元のお客さん

にとって買い物がしやすく、楽しい時間を過ごしてもらえるようになりました。これまでは、雨だとゆっ

くり買い物ができず、商品もぬれてしまうことがありましたが、シートをつけてからは、天気によって客

足が左右されることはなくなりました。また、暑い時には日陰として、その下で立ち話に花を咲かせたり

と、楽しんでもらっています。また、棚には傾斜をつけたので、背の低い人でも商品が見やすく手にとり

やすくなったようで、さらに評判も上がりました！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

４０年前から始めた移動販売は、かんかん照り

の日も雨の日も変わらずやります。しかし、商品

を買いに出てくれる地元のお客さんが、暑さや雨

等の天気の具合で足が遠のいたり、狭小なスペー

スでの買い物がしづらそうな姿を見かけることが

多くなり、そのことがずっと気になっていました。 

 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

そんな折に、「江津市地域商業等支援事業費補助

金を使って移動販売車の改装をしてみては？」と

商工会さんが提案してくれました。私は、これは

良いチャンスだ！と思いました。そして、この制

度への申請に向けて、書類などを準備するのを商

工会さんが一緒になって手伝ってくれました。 


